

Neunundzwanzigster Sonntag.

Ganz zufällig habe ich gelesen, daß Marie mich ein Leckermaul nennt, na, dann sollte sie aber auch schreiben, daß sie eine Mamsell Fürwitz ist und ihr Näschen oft gern in Dinge steckt, die sie gar nichts angehen. Doch davon will ich noch am Donnerstag erzählen.

Montag. In der Religionsstunde sprach Herr Flohr mit uns über einiges aus der Predigt vom Sonntag und lobte uns, daß wir sie so gut behalten hatten. Auch mit den übrigen Antworten in der Stunde war er zufrieden. In der Religionsstunde sind wir immer sehr aufmerksam, weil Mama uns gesagt hat, was uns da gelehrt wird, das ist Gottes Wort, und müßte deshalb mit Ohren und Herz gehört werden.

Dienstag. An dem Tage wurden wieder Äpfel abgenommen. Ein ganzer Tragkorb voll wurde unter